
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 480/2023                                 Guaíba, 08 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  062/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  185/2023  apresentado pelo Vereador

Florindo Motorista – PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe  um  cronograma  para  reformas  nos  postos  de  saúde  do

município?

Existe alguma licitação em andamento ?

Quantos posto de saúde já foram reformados nessa gestão?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio

deste em atendimento ao requerimento nº 185/2023 oriundo do Vereador Florindo

Motorista,  onde  requer  saber  “se  há  cronograma  para  reformas  nos  postos  do

município;  se  há alguma licitação em andamento;  quantos postos  de saúde foram

reformados nessa gestão.” Abaixo, as respostas aos questionamentos.

-  Unidade  Pedras  Brancas  =>  Obra  iniciada  e  no  momento  encontra-se  em

andamento;

- Unidade Logradouro => Aguardando processo de ordem de serviço para o início das

obras;

- Unidade Primavera => Aguardando projeto de engenharia para trâmites posteriores;

-  Centro  de  Especialidades  => Obra  iniciada.  Atualmente  encontra-se  em fase  de

colocação  do  telhado.  Providenciando  captação  de  recursos  e  garantias  para

empréstimo junto ao Finisa;

- Unidade Itororó => Aguardando ordem se serviço para início das obras;

- Nova Unidade Colina => Aguardando planilha orçamentária do projeto de reforma e

adequação do imóvel onde será instalado o novo posto de saúde;

-  Farmácia Municipal  => Reforma da parte elétrica já encontra-se em andamento.

Aguardando  ordem  de  serviço  para  o  início  das  obras  de  reforma  e  ampliação.

Contando com a costumeira  atenção e  colaboração.  Ficamos  à  disposição para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.05.16 

16:30:56 -03'00'

R
E

Q
 1

85
/2

02
3 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. F

lo
rin

do
 M

ot
or

is
ta

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

C
C

13
F

41
B

1E
38

08
26

64
88

9B
A

B
7B

D
97

A
C

2
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
26

76

 


